



Regierungsratsbeschluss vom 14. Mai 2019

Bericht über die Tätigkeit der Kantonalen Krisenorganisation (KKO) in den Jahren 2015 bis 2018 sowie Ernennungen und Wahlen für die Amtsperiode 2019 bis 2022

P190607

1. Der Regierungsrat nimmt den Bericht über die Tätigkeit der Kantonalen Krisenorganisation in den Jahren 2015 bis 2018 zu Kenntnis.
2. Für die laufende Amtsdauer bis 30. Juni 2021 ernennt der Regierungsrat folgende Mitglieder der Kantonalen Krisenorganisation:
 - Martin Roth, Gesamtverantwortlicher (bisher)
 - Dominik Walliser, Stellvertretender Gesamtverantwortlicher (neue Funktion)
 - Simona Dematté, Stabschefin (neu)
 - Andreas Flück, Stellvertretender Stabschef (neu)

Begründung

Die Kantonale Krisenorganisation ist das Stabs- und Führungsorgan des Kantons für besondere und ausserordentliche Lagen. Sie erstattet dem Regierungsrat alle vier Jahre einen Bericht zu ihrer Tätigkeit. Gleichzeitig mit der Kenntnisnahme des Berichts ernennt der Regierungsrat bis zum Ende der laufenden Amtsperiode neue Mitglieder der Kantonalen Krisenorganisation.

